

## **ASAMBLEA GANEMOS PALENCIA. 19 ENERO 2016**

Reunidos en el Centro Social del Carmen, da comienzo la Asamblea de GP a las 19:30h tratando los siguientes puntos del orden del día:

1. Elección de moderadores y toma de acta.
2. Presentación y recepción de vecinos/as del barrio El Carmen.
3. Información sobre: Los Tres Pasos (plataforma soterramiento del ferrocarril) y utilización de Centros Sociales Municipales.
4. Coordinación - Organización local y provincial.
5. Informes y preguntas.

### ***1. Información de la Situación de los Tres Pasos.***

Alfredo, representante de la Plataforma Ciudadana en Defensa del Soterramiento del ferrocarril en Palencia, expone las distintas actuaciones que han realizado desde la Plataforma para intentar la reapertura de los Tres Pasos. Se han presentado escritos tanto al SEPRONA de la GC, como al ST de Medio Ambiente de la Junta de CyL, denunciando que se ha cometido una irregularidad manifiesta al cerrar una vía pecuaria como es "la Colada del Camino Viejo de Fuentes de Valdepero". Hasta la fecha no han recibido noticias de estos estamentos.

Informa de la situación actual de las obras de construcción de la pasarela, básicamente están paradas, con pocos operarios y muy poca actividad.

Apunta que desde Ecologistas en Acción se ha presentado denuncia, en la misma línea, ante la Fiscalía de Medio Ambiente y Urbanismo de Madrid.

Se abre un turno de palabras, con bastantes participaciones:

Se añade que tanto el partido Podemos como la eurodiputada de IU (Marina Albiol) han registrado escritos denunciando este tema en la Junta CyL y en el Parlamento Europeo respectivamente.

Se comunica que el día 28 de enero está convocado en el Ayto un pleno donde se va a tratar y votar un estudio de detalle para dar luz verde a la pasarela, la aprobación de este estudio necesita de la mayoría absoluta del pleno, por lo que se ve necesario conseguir la abstención del grupo de C's o alguno de sus concejales. Se comenta que sería bueno pedir una votación a mano alzada. Para ello, se propone que desde la Plataforma se articulen una serie de medidas/actuaciones coordinadas con la finalidad de generar debate en la opinión pública y conseguir la presión necesaria para lograr que no se produzca esa mayoría absoluta.

Se plantean varias posibilidades: hacer una rueda de prensa los días anteriores al pleno; convocar concentración en Pza. Mayor antes del Pleno; realizar recorrido desde los Tres Pasos hasta Ayto antes del pleno. Todas estas ideas las recoge el miembro de la Plataforma para trasladarlas a los componentes de la misma y fijar las actuaciones que consideren más oportunas.

Otras ideas que se aportan, como la idoneidad de que la Plataforma se reúna con los grupos municipales del ayuntamiento e intentar convencerles (sobre todo C's) de la necesidad de votar en contra o abstenerse en la votación del jueves 28, introducir el problema del tráfico y las molestias asociadas

generadas a raíz del cierre de los Tres Pasos, dejar el protagonismo de las actuaciones a las movimientos sociales y vecinales y buscar una mayor implicación de las AA.VV y otros colectivos.

Desde Ganemos acordamos adherirnos a las propuestas que se hagan desde la Plataforma Ciudadana en Defensa del Soterramiento del ferrocarril en Palencia.

## **2. Utilización de los Centros Sociales**

En un pleno anterior se rechazó una moción presentada por GP, esto sigue representando un problema ya que las agrupaciones/partidos políticos seguimos teniendo vetado el uso de los Centros Sociales para reunirnos y hacer política, Con la idea de revertir esta situación hay dos líneas de trabajo abiertas:

Por un lado, se ha presentado una denuncia en los juzgados por “vulneración de derechos fundamentales”, se está a la espera de una cercana resolución ya que el plazo para resolver estas denuncias es de un máximo de dos meses y se cree que el fallo estará antes del pleno del día 28 de enero.

Por otro, se ha mantenido una reunión con el alcalde para tratar este asunto, parece que hay un cambio de postura/rectificación por parte del equipo de gobierno ya que han redactado un texto que van a llevar al pleno del día 28, este texto abre las puertas a que los Centros Sociales puedan ser utilizados por los grupos con representación municipal.

Se abre un debate sobre cual debe ser la postura de GP sobre este asunto, entre las palabras pedidas hay una mayoría que apuesta por la abstención, también se comenta que el redactado inicial es incomprensible y poco claro, sería por tanto deseable hacerlo menos farragoso y más entendible y claro.

Se expone la importancia que tiene para GP contar con un espacio acondicionado para poder hacer convocatorias oficiales y que las Asambleas se puedan realizar en unas mínimas condiciones.

Se acuerda pedir una mejora del redactado del texto y optar por la abstención en el pleno del día 28.

## **3. Coordinación - Organización local y provincial**

Se hace un repaso al funcionamiento de las distintas comisiones de trabajo, se propone cubrir la baja de dos personas en la comisión de coordinación por ausencia de esas personas a las reuniones. Se pide un mayor rigor/compromiso y tender hacia un mejor funcionamiento.

Se apunta una falta de coordinación, organización y falta de debate dentro de GP. Un ejemplo pueden ser los presupuestos municipales.

En la idea de buscar puntos de unión y una mayor coordinación entre los grupos de Ganemos en el Ayto y en la Diputación, asiste a la Asamblea un representante de Ganemos en la Diputación, Félix. Han realizado algunas reuniones en la zona sur de la provincia para tratar, entre otros temas, la Ordenación del Territorio impulsada por la Junta de CyL, la necesidad de

apostar por el tren convencional como eje vertebrador del territorio, especialmente en el eje Palencia-Valladolid y luego ir ampliando al resto de la provincia.

Félix se ofrece para formar parte de la comisión de coordinación.

Se apunta la idea de extender los grupos de Ganemos al resto de la provincia.

Se lanza la idea de ¿cómo facilitar la participación? No tiene que ser de manera presencial, puede ser virtual aprovechando las nuevas tecnologías, este nuevo campo se debe ordenar, regular y organizar para garantizar una adecuada participación en debates, foros,....

Se comenta diferenciar participación y decisión, dejando claro que esta última debe realizarse de manera presencial.

Se plantea dar traslado a la comisión de comunicación para que lo valoren y lo desarrollen.

Se pide más agilidad a la hora de tratar los temas e intentar hacerlos más atractivos.

#### **4. Otros**

Por falta de tiempo no se trata el punto 5 del orden del día, Juan y Patricia nos comentan tres apuntes rápidos:

Desde GP el jueves se mantendrá una reunión con Enrique Delgado para tratar aspectos relacionados con el Museo del Agua.

Desde GP durante esta semana se mantendrá una reunión con trabajadores de TRAGSA, afectados por despidos para tratar su situación.

Desde GP se sigue trabajando para conseguir una 2ª ambulancia nocturna de urgencias para la ciudad, se están manteniendo reuniones con distintos colectivos para preparar actos de protesta (Cortes de CyL), conseguir reuniones con grupos de las Cortes. Se intentará tratar este tema en el pleno de Diputación.

Habiendo más temas que tratar, pero sin tiempo para ello, se levanta la sesión a las 21.30.